

# Gobierno adjudicó los dos mercados de Electrica

Sin divulgar precio base, EPM y consorcio de Latincorp y Enerpereira fueron los adjudicatarios.

-  Compartir
-  27 Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



La subasta se realizó de forma virtual y durante el proceso, ni siquiera en la audiencia, se informó el precio base ni el valor que ofertó cada adjudicatario. Foto: Prensa Electricaribe

RELACIONADOS: ENERGÍA ELÉCTRICA | ELECTRICARIBE

Por: **Economía y Negocios** 20 de marzo 2020, 03:46 p.m.

Tras más de tres años de intervención, el Gobierno finalmente logró adjudicar la prestación del servicio de energía eléctrica de la región Caribe, bajo el esquema de la división de la operación en dos mercados.

En una inusual audiencia realizada de forma virtual por la situación del coronavirus, realizada por la agente especial, Ángela Patricia Rojas y por la Superintendente de Servicios Públicos, Natasha Avendaño, **y en la que no se dio a conocer el precio base fijado por los activos de la empresa ni el valor que ofertaron quienes presentaron sobres, fueron adjudicados los mercados Caribe Mar y Caribe Sol.**

## Temas relacionados

ELECTRICARIBE 10:09 P.M.

**Crisis de Electricaribe costará unos \$ 4 billones**

ELECTRICARIBE MAR 17

**Subasta de Electricaribe se queda sin dos pretendientes**

CELSIA MAR 17

**Celsia se retira del proceso de enajenación de Electricaribe**

El primero, compuesto por los departamentos de **Córdoba, Bolívar, Sucre y Cesar, lo asumirá, como se esperaba, Empresas Públicas de Medellín (EPM)**, que será la encargada de prestar el servicio de energía eléctrica a 1,51 millones de clientes, para lo cual deberá invertir 5 billones de pesos en los próximos 10 años.

Entre tanto el mercado **Caribe Sol, conformado por los departamentos de Atlántico, La Guajira y Magdalena, fue adjudicado al consorcio Energía de La Costa**, conformado por las empresas Latin American Ccorp S.A. ESP, y la Empresa de Energía de Pereira, esta última perteneciente al grupo Servigenerales, según la Superintendencia de Industria y Comercio.

(Lea también: Las cuatro razones que enredan la subasta de Electricaribe)

Aunque este último le confirmó a EL TIEMPO que no participaría, como lo había informado a la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC), planteando una integración con Electricaribe, **lo hizo mediante la figura de consorcio entre estas dos empresas.**

Este consorcio deberá hacer las inversiones por 3,7 billones en 10 años para este segmento, que es uno de los más complejos dado el alto nivel de morosidad.

 **Celsia se retira del proceso de enajenación de Electricaribe**

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

#### DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

[CONOCE MÁS](#)

## Descubre noticias para ti

**CORONAVIRUS** MAR 11

 Casos actualizados de Coronavirus en Colombia

**IVÁN DUQUE** 10:44 AM

¿De qué hablaron Duque y Petro en la noche del viernes?

**JÉSSICA CEDIEL** MAR 20

Fuertes imágenes de las cirugías de Jessica Cediell por biopolímeros

**CASA**

Planes sin necesidad de salir de casa

## Empodera tu conocimiento

**IVÁN DUQUE** 01:45 P.M.

**Anuncian castigos para quien acapare y especule con comida y medicinas**

**CORONAVIRUS EN COLOMBIA** 01:20 P.M.

**Luis Guillermo Plata, gerente de estrategia contra coronavirus**

**IVÁN DUQUE** 01:03 P.M.

**¿Cómo se tomó la decisión del aislamiento preventivo obligatorio?**

**AUTODEFENSAS** 12:52 P.M.

**Falleció el exjefe paramilitar Magdalena José 'Chepe' Barr**